

## Tagesordnungspunkt 8

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 01. September 2010

#### Erhöhung des Leistungsstandards der DSL-Anbindung in Heßloch (SPD)

---

##### Beschluss Nr. 0034

Der Antrag wird in ergänzter Fassung beschlossen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dem Ortsbeirat Heßloch eine Rückmeldung zu geben, inwieweit der Magistrat der Stadt bzw. eines der städtischen Ämter sich aktiv für eine höhere Leistungsbandbreite der DSL-Anbindung einsetzt. In Heßloch sind zurzeit nur Übertragungsgeschwindigkeiten möglich, die in etwa DSL 1000 entsprechen.

Darüber hinaus interessiert den Ortsbeirat, ob in absehbarer Zeit damit zu rechnen ist, dass Heßloch eine höhere DSL- / VDSL-Anbindung bekommt.

In einem Zeitalter der flächendeckenden Versorgung der Bevölkerung mit schnellen und leistungsfähigen Zugängen speziell zu den diversen Internetplattformen ist der Wiesbadener Stadtteil Heßloch unterversorgt. Durch die gesellschaftlichen Veränderungen leben wir inzwischen in einer globalen Welt, die von funktionierenden und schnellen Datennetzen ausgeht. Diejenigen, denen diese Netze nicht zur Verfügung stehen, haben einen Nachteil.

Die heute marktüblichen Multimedia- und Voice over IP-Angebote setzen höhere Übertragungsgeschwindigkeiten voraus, als zurzeit in Heßloch vorhanden.

##### Verteiler:

Dez III / 80.60

Müller  
Ortsvorsteher